

## 10 Jahre Offene Kinder und Jugendarbeit in Oberderdingen

Seit April 2008 gibt es die offene Kinder- und Jugendarbeit in Oberderdingen organisiert durch die Arbeiterwohlfahrt (AWO) nun schon. Neben 15 ehrenamtlichen Helfern besteht das hauptamtliche AWO Team aus Petra Lehmann, Tanja Gregori und Nathanael Kögel.



Anlässlich des 10. Geburtstages der offenen Kinder- und Jugendarbeit in Oberderdingen begrüßte Bürgermeister Thomas Nowitzki die Kleinen und Großen Gäste mit einer kurzen Ansprache. Direkt im Anschluss faszinierte Clown Benji die gespannten Zuschauer mit zahlreichen Witzen, Tricks und reichlich Charme.



Durch das vielseitige Angebot hatte Langeweile keine Chance. Bei Bilderbuchwetter begeisterte die Seifenblasenmaschine die Kinder ebenso wie das heißgeliebte Kinderschminken.



Als Kooperationspartner des AWO Jugendtreffs Oberderdingen und Träger der Jugendsozialarbeit des Jugendmigrationsdienstes im Landkreis Karlsruhe ergänzte der Internationale Bund e.V., vor Ort vertreten durch Jugendsozialarbeiter Andrey Afanasyev, das Angebot mit einer Hüpfburg. An den Infoständen vor dem Jugendtreff fanden viele Gespräche zur Arbeit des selbigen und auch des Kooperationspartners statt.



Als besonderes Schmankerl bot der Schützenverein aus Sulzfeld Kindern, Jugendlichen und Eltern die Möglichkeit Bogen schießen kennen zu lernen. Ein weiteres Highlight gab es in der Eugen-Güttlinger-Halle, hier lud „Carribean Sport“ zum Bubble-Soccer ein.



Die Spielstraße auf dem Parkplatz hinter dem Jugendtreff wies mit rund 20 verschiedenen Stationen eine beachtliche Varianz an Spielgeräten auf. Am Glücksrad konnten tolle Preise gewonnen werden.



Beim Turnier im Torwandschießen versuchten sich einige Spieler auch mit Links. Zum Abschluss zog Glücksfee Lotte die Gewinner des FAMILIENTAG-Rätsels. Fünf Familien erhielten jeweils einen Gutschein über 10 Kugeln Eis im Eiscafe „Arapelli“. Gesucht war das dritte Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit in Oberderdingen. Lösung: Neben Jugendtreff und Spielscheune organisiert die Kinder- und Jugendarbeit in Oberderdingen auch die Ortsranderholung.

Das Team des Jugendtreffs bedankt sich an dieser Stelle für die stets tatkräftige Unterstützung zahlreicher helfender Hände in den letzten 10 Jahren. Ein separates „Dankschön!“ geht an alle diejenigen, die erneut zu einem gelungenen Festtag beitragen haben.

Bei Fragen rund um den Jugendtreff, die Spielscheune und die Ortsranderholung steht Ihnen das Team während der Öffnungszeiten im Jugendtreff, telefonisch unter der Rufnummer 07045/201274 oder per Email unter [jz.oberderdingen@awo-ka-land.de](mailto:jz.oberderdingen@awo-ka-land.de) bzw. [Spiele-scheune@Oberderdingen.de](mailto:Spiele-scheune@Oberderdingen.de) gerne zur Verfügung